
Emergenza coronavirus/ la sanit‡

in primo piano cȅË il destino del pronto soccorso, tuttora sacrificato alla gestione della pandemia

Albenga, il virus allenta la pressione
´Ora rivogliamo il nostro ospedaleª
Lȅopposizione incalza, il sindaco frena: ´Il calo di casi da |Covid Ë solo di pochi giorni fa, aspettiamoª

Luca Rebagliati / ALBENGA 

Il virus allenta la sua pressio-
ne sull'ospedale di Albenga, 
dove tornano a vedersi letti 
vuoti nel reparto dedicato e 
si tornano ad allestire corsie 
iCovid freew. Il rallentamen-
to della pandemia si fa senti-
re in maniera benefica an-
che sul Santa Maria di Mise-
ricordia, dove il numero dei 
degenti Ë da qualche giorno 
in costante diminuzione. 

Attualmente i pazienti ri-
coverati nel reparto di ma-
lattie infettive (23 letti) so-
no 18, mentre in quello di 
cure intermedie (26 letti)  
ce ne sono 17 e in rianima-
zione restano occupati quat-
tro letti  su sei  disponibili.  
CosÏ, tenendo conto dei 15 
posti che devono obbligato-
riamente essere riservati a 
quei pazienti che presenta-
no sintomi compatibili con 
il Coronavirus ma il cui con-
tagio non Ë ancora stato dia-
gnosticato  e  comprovato,  
ecco che qualche spazio in 
pi˘ per e attivit‡ non Covid 
sembra  aprirsi,  e  anzi  da  
qualche giorno l'Asl ha alle-
stito un vero e proprio repar-
to al terzo piano con 34 letti 
destinati a pazienti ifreew. 

Ma l'oscillare delle cifre fa 
da diapason alle legittime 
aspirazioni degli ingauni ad 
avere un ospedale capace di 
dare tutti quei servizi che il 
territorio si aspetta, e natu-
ralmente anche al dibattito 
politico.  ´Saranno  certa-
mente necessari alcuni gior-
ni per verificare l�andamen-
to reale della situazione o 
commenta il consigliere for-
zista Eraldo Ciangherotti o 
ma i numeri parlano chiaro 
e rappresentano un raggio 
di  sole  dopo settimane di  
gran lavoro per medici, in-
fermieri, oss e tecnici che so-
no stati impegnati nella ge-
stione  dell�emergenza.  Mi  

auguro che il presidente del-
la Regione e con lui il com-
missario di Alisa Walter Lo-
catelli, si decida quanto pri-
ma  sulla  riattivazione  del  
nostro Pronto soccorso, che 
Ë un servizio di fondamenta-
le importanza per tutta la co-
munit‡ albenganese e delle 
vallate  dell�entroterra;  a  
maggior ragione in caso di 
urgenze visto che per i casi 
traumatici i volontari della 
Croce Rossa e delle pubbli-
che assistenze sono costret-
ti a percorrere tanti chilome-

tri (specie quelli dell�entro-
terra)  per  raggiungere  il  
pronto  soccorso  dell'ospe-
dale Santa Corona di Pietra 
Ligureª. 

Insomma, se scende il nu-
mero dei ricoverati diminui-
sce anche la necessit‡ di per-
sonale dei reparti dedicati, 
che quindi puÚ essere reinte-
grato nelle funzioni prece-
denti.  Almeno  secondo  
Ciangherotti, perchÈ in real-
t‡ non tutti sono completa-
mente  d'accordo  con  lui.  
´La riapertura del punto di 
primo intervento Ë qualco-
sa che tutti attendiamo, ma 
ci vuole prudenza o afferma 
il sindaco Riccardo Tomatis 
o riaprire il reparto d'emer-
genza e  poi  trovarsi  nelle  
condizioni di doverlo nuo-
vamente chiudere sarebbe 

probabilmente peggio che 
aspettare  un mese  o  due,  
ma poi riaprirlo in maniera 
definitiva.  In  questo  mo-
mento non si puÚ esclude-
re, ma anzi bisogna conside-
rare probabile, una nuova 
crescita subito dopo le festi-
vit‡ natalizie. 

Magari non una nuova on-
data, ma una crescita Ë prati-
camente fisiologica, e sareb-
be imperdonabile farsi tro-
vare impreparati per avere 
troppo spesso smantellato 
reparti o ridotto i posti letto. 
Credo che la vera sfida sia 
un'altra,  cioË  rivedere  la  
scelta  di  privatizzare  un  
ospedale che proprio duran-
te questa emergenza ha di-
mostrato di poter svolgere 
un importante ruolo pubbli-
coª. �

Sembra allentarsi il carico per i pazienti malati di coronavirus nellȅospedale di Albenga

La coabitazione del Consul-
torio e della Neuropsichia-
tria dell�Infanzia e dell�Ado-
lescenza,  al  terzo  piano  
dell�ex  ospedale  Ruffini,  
torna  ad essere  al  centro  
delle  polemiche  a  Finale.  
L�afflusso quotidiano, seb-
bene su appuntamento, di 
adulti e minori non permet-
terebbe di  garantire il  di-
stanziamento sociale. 

I locali a piano terra desti-
nati  al  Consultorio  sono  
pronti da quasi un anno ma 
continua a mancare il nulla 
osta  per  la  sicurezza  che  
blocca il trasferimento. Du-
rante la settimana non sa-
rebbe possibile garantire a 
tutti gli spazi per fare visite 
e trattamenti riabilitativi in 
sicurezza in quanto i locali 
sono insufficienti. Delle 12 
stanze a disposizione, cin-
que sono occupate dal Con-
sultorio dove sono in fun-
zione  l�ambulatorio  per  
Hpv e le visite ostetriche e 
ginecologiche,  pediatri-
che, oltre al servizio di assi-
stenza sociale e di psicolo-
ga che ricevono bambini,  
adolescenti e adulti. Le re-
stanti sono occupate dalla 
Neuropsichiatria, con logo-
pediste  e  psicomotriciste;  
si registra una costante pre-
senza di bambini e adole-
scenti con un�et‡ dagli 0 ai 
18  anni.  Una  situazione  
che  crea  un  costante  via  
vai, a detta degli stessi ope-
ratori, seppure regolato da 
appuntamenti  scadenzati.  
Immediata  la  replica  di  
Adriana Brusa, direttore so-
cio sanitario dell�Asl: ´Per 
quanto riguarda i locali al 
primo  piano  destinati  al  
Consultorio siamo in attesa 
della  conclusione dell�iter  
autorizzativo che coinvol-
ge pi˘ enti e, in questo pe-
riodo d�emergenza, i tempi 
si sono dilatati. Escludo che 
ci possano essere assembra-
menti perchÈ i due servizi 
hanno  ricevuto  tutte  le  
istruzioni  per  distanziare  
gli appuntamenti il pi  ̆pos-
sibileª. �
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Ciangherotti: ´Numeri 
che sono un raggio 
di sole, ora vogliamo
il pronto soccorsoª

26
i posti disponibili
per le cure intermedie. 
ne sono occupati 17. 
18 su 23 letti sono 
per le malattie infettive

6
i posti disponibili 
per la terapia 
intensiva: ne sono 
impiegati 4: 15 i letti 
per non diagnosticati 

finale

Affollamenti
al consultorio
nellŽex Ruffini,
Ë polemica

E-Bike Pixel: Batteria 375Wh. 
Cambio 6 Vel. 
Range autonomia da 40 km a 80 km 
in funzione della pendenza della strada.
Bici pieghevole - peso 20,3 Kg
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